

La presidenta ha presentado la muestra que se podrá visitar de forma gratuita hasta el 30 de junio en la Real Casa de Correos

Díaz Ayuso inaugura la exposición *40 años de la Patrulla Águila*: “El pueblo de Madrid admira y quiere a su Ejército”

- Destaca que sus profesionales han elegido el camino de servir a España y su bandera, anteponiendo su vida por la de los demás
- La muestra reúne fotografías, cuadros, vídeos, objetos, equipaciones, maquetas y premios sobre su historia con un recorrido interactivo
- Con sus más de 30.000 horas de vuelo, honra la tradición aeronáutica militar española como parte esencial del patrimonio cultural

20 de mayo de 2025.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha inaugurado hoy en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional, la exposición *40 años de la Patrulla Águila. Volar en equipo*. “Nuestro Gobierno, como el pueblo de Madrid, admira y quiere su Ejército”, ha señalado Díaz Ayuso, que ha recordado como se trata de la institución más valorada y querida por los españoles.

La jefa del Ejecutivo autonómico ha destacado que las Fuerzas Armadas son un cuerpo de élite, solidario y a la cabeza de las mejores del mundo, compuesto por hombres y mujeres que “anteponen su vida por la de los demás y que han elegido un único camino: “servir a España y a su bandera”.

“Es un verdadero honor un gran orgullo acoger esta exposición en esta Real Casa de Correos. Queremos que llegue a todos los ciudadanos no solo de Madrid, sino a quienes nos visitan y con su alegría y sus ganas llenan todas nuestras calles de vitalidad”, ha añadido la presidenta en relación a la muestra, que se podrá visitar de forma gratuita hasta el 30 de junio.

Díaz Ayuso ha remarcado hoy la Patrulla Águila acumula más de 30.000 horas de vuelo, participando en más de 500 exhibiciones aéreas -170 en el extranjero-, por la que han pasado más de 100 pilotos, algunos de ellos perdieron la vida en accidentes aéreos, como es el caso de los comandantes Francisco Marín Núñez y Eduardo Fermín Garvalena.

EMBLEMA DE LA AVIACIÓN MILITAR

Junto con el Jefe de Estado Mayor del Ejército del Aire y del Espacio, Francisco Braco, Díaz Ayuso ha presentado este homenaje a un equipo que es emblema de la aviación militar y que, a lo largo de estas cuatro décadas, se ha caracterizado por la preparación, seguridad y disciplina de todos sus pilotos y mecánicos.

La muestra, comisariada por Paloma Escrigas y Pedro Solbes, reúne fotografías, cuadros, vídeos, objetos, equipaciones de vuelo y maquetas sobre la Patrulla Águila, para trasladar a los ciudadanos, especialmente a los jóvenes, el conocimiento sobre la historia, la técnica y la cultura del Ejército del Aire, como una escuela de valores como la precisión, el espíritu de superación y el orgullo nacional.

Igualmente, la exposición contiene imágenes de las espectaculares maniobras que realizan también junto a equipos acrobáticos de otros países y permitirá a los visitantes disfrutar de una experiencia de vuelo completa a través de unas gafas de realidad aumentada.

Además, Díaz Ayuso ha recordado la vinculación especial que tiene la Patrulla Águila con Madrid al participar regularmente en eventos de gran importancia para la región como el Día de la Fiesta Nacional o el 2 de Mayo, festividad de la Comunidad de Madrid, entre otras.